

16. offene Wiesenbader Ortsmeisterschaften - Spielbericht

Unsere Meisterschaften für Aktive bis zur Erzgebirgsliga fanden am 16.11.08 in der Wiesaer Turnhalle statt. Bereits zum 16. Mal folgten etliche Spieler unserem Aufruf, diesmal waren es 22 Akteure aus 7 Vereinen.

Begonnen wurde wie immer 09 Uhr. Der Einzelwettbewerb wurde wie schon seit ein paar Jahren im Ko-System, 4 Gewinnsätze ausgetragen. Lothar Fiedler vom gastgebenden Verein setzte gleich mal ein Zeichen und rang den Grumbacher Sven Nestler in 7 Sätzen nieder. Auch danach spielte der Käpt'n groß auf und brachte Reymond Groschopp aus Mildenaу schon etwas ins Wanken. Rene Standau und Jens Anger kämpften sich mit prima Ballwechselln auch eine Runde weiter. Carsten Freier (Königswalde) überraschte mit einem glatten 4:0-Erfolg gegen den Vorjahresfinalisten Ringo Gläser (Grumbach). Nur Kl.-Dieter Neufeldt (Wiesa) war nach dieser Runde mächtig sauer, hatte er doch einen klaren 3:0-Vorsprung nicht nach Hause bringen können. Der Sieger des letzten Jahres, Gunnar Köhler aus Thum, behauptete sich gegen Heiko Bräuer (Grumbach) sicher mit 4:0, hingegen unterlag der Wiesaer Rene Standau mit 2:4 gegen den Grumbacher Gert Zschock. Bernd Wendrock, ebenfalls ein Grumbacher Spieler, erreichte nach einem Sieben-Satz-Krimi gegen Groschopp das Halbfinale. Leider blieb das unserem Jens Anger verwehrt, da er sich mit 1:4 dem erneut stark aufspielenden Freier beugen musste. Nun traf Köhler auf seinen „Angstgegner“ Zschock, dem er aber heute keine Chance ließ. Alle staunten erneut über den Königswalder Freier, denn auch in seinem nächsten Match zeigte er keine Schwächen und schlug Wendrock glatt mit 4:0. Das Finale war perfekt: Gunnar Köhler gegen Carsten Freier. Köhler wollte sich eine Taktik zurechtlegen, doch Freier zeigte sein ganzes Können und führte schnell mit 2:0. Doch dann kam der große Auftritt des Thumers. Sehr clever spielte er nun im weiteren Verlauf der Partie. So stand am Ende ein 4:2-Sieg für Köhler zu Buche. Er konnte zum 2. Mal den Pokal und einen Ehrenpreis mit nach Hause nehmen.

Auch im Doppelwettbewerb (Ko-System, 3 Gewinnsätze) sahen wir spannende Partien. Eine tolle Leistung gaben unser Team Jens Anger/Dieter Neufeldt ab. Gegen die beiden Materialspieler Wendrock/Gläser (Grumbach) gewannen sie mit 3:1. Danach war dann etwas die Konzentration weg, so dass gegen Köhler/Erbe (Thum, Zschopau) verloren wurde. Für Platz 3 reichte es trotzdem. Groschopp/Müller (Mildenaу) setzten sich nach einer Aufholjagd im 5. Satz gegen die Grumbacher Bräuer/Nestler durch. Das Finale gewannen die Mildenaуer dann mit 3:1 gegen das Doppel aus dem Altkreis Zschopau.

Die Organisatoren Lothar Fiedler und Silvio Hielscher freuten sich über die gelungene Veranstaltung und hoffen wie immer auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.